

- Hj. Cremer **Atopische Dermatitis im frühen Kindesalter. Wichtige pathogenetische Faktoren der atopischen Dermatitis sind eine angeborene Barrierestörung der Haut und exogene Irritationen. 1. Kleidungsbedingte Irritationen (Übersicht)** 649
Atopic eczema in early childhood. Important pathogenic factors of atopic eczema are an inborn barrier disorder of the skin and external irritations. 1. Irritation caused by clothing
- W. Handrick, G. Borte, R.-B. Tröbs und M. Borte **Das hinkende Kind aus infektiologischer Sicht (Übersicht)** 669
The limping child from the infectological perspective
- J. Röhm und K. H. Deeg **Zystische Raumforderung im rechten Oberbauch bei einem 7 Wochen alten Mädchen (Kasuistik)** 682
Cystic mass in the right upper abdomen in a 7-week-old girl
- H. Bode **Sozialpädiatrie in der Kinder- und Jugendmedizin. Inhalte, Aufgaben und die Notwendigkeit einer spezifischen Qualifikation (Varia)** 687
Social pediatrics in child and adolescent medicine. Issues, tasks and the need for a specific qualification

Arzneimittel-, Therapie-Kritik

- F. P. Meyer und J. C. Geller **QT-Intervall-Verlängerung durch Pharmaka. Kardiotoxizität von Arzneimitteln** 709
Drug-induced prolongation of the QT-interval. Cardiotoxicity of drugs
- L. Edler **Chemotherapie mit komplementärer Misteltherapie. Wie evident ist ihre Wirksamkeit wirklich?** 735
Chemotherapy with complementary mistletoe therapy. What evidence is there really of its efficacy?
- J. Angerer und T. Schettgen **Acrylamid. Eine Abschätzung der Gesundheitsgefährdung durch die Aufnahme mit der Ernährung** 753
Acrylamide. An assessment of the health risk of dietary intake